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Anfrage SVP Fraktion Tempo 30 

Wie die Binninger Einwohnerinnen und Einwohner und der Einwohnerrat als deren 
legislative Vertreterinnen und Vertreter aus den Medien vernehmen mussten, hat der 
Gemeinderat beim Kanton die Einführung Tempo 30 auf der Hauptstrasse beantragt. Der 
SVP Fraktion stellen sich daraus folgende Fragen: 

1. Warum hat der Gemeinderat wieder einmal ohne vorher Feedback des Einwohnerrates 
und damit die politische Legitimation einzuholen, dies eigenmächtig beim Kanton beantragt? 

2. Das man daraus nur aus den Medien erfahren konnte zeugt von mangelnder Transparenz. 
Wir möchten deshalb die diesbezügliche Korrespondenz zwischen dem Gemeinderat und 
dem Kanton vorgelegt bekommen. 

3. Der Gemeinderat wird aufgefordert, sein Gesuch zur Einführung von Tempo 30 beim 
Kanton zurückzuziehen und dieses Vorhaben dem Einwohnerrat zwecks Ermöglichung einer 
öffentlichen Diskussion und Legitimation vorzulegen. Tut er dies nicht muss die Frage· 
beantwortet werden, weshalb er eine öffentlic e Diskussion respektive die 
Mitsprachemöglichkeit der Volksvertreter oder des Stimmvolks verweigern will? 

4. Wie möchte der Gemeinderat in Zukunft mit Themen, welche von grossem öffentlichem 
Interesse sind umgehen? 

5. Anschlussfrage 4: Möchte der Gemeinderat nicht in Zukunft Themen öffentlichen 
lnteressens zuerst in den Einwohnerrat einbringen und dadurch eine öffentliche Diskussion 
ermöglichen bevor er Sachen beim Kanton beantragt? 
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